



Mikel Arreola, el policía de la salud



Dejó el deporte profesional para ser funcionario

Si fueras un gran atleta de frontón a los 16 años con oportunidades para irte a las Olimpiadas y convertirte en un competidor internacional, pero también quisieras dedicarte a servir a tu país como funcionario, ¿qué harías? Esta fue la disyuntiva en la que se encontró tu amigo Mikel Arreola, cuando tenía 16 años de edad, y ya había ganado varios torneos de frontón, incluso, había asistido a los juegos Panamericanos.

Mikel Arreola Peñaloza
Director General
del IMSS.

¿QUÉ HACE EL IMSS?

Es una institución que pertenece al Gobierno Federal y atiende las necesidades de muchas familias en todo lo relacionado a la salud. Es decir, cuida, atiende y previene problemas de salud de los mexicanos.

Cuida que el dinero destinado a tener mejores hospitales, servicios, medicamentos y doctores sea bien canalizado.



¿Seguir o no seguir en el deporte? Tomar la decisión fue un momento complicado para tu amigo Mikel Arreola porque amaba el deporte, disciplina inculcada por su familia paterna. Su abuelo, Salvador Arreola, fue la primera persona que trajo a México el frontón.